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 الملخصات
على الرغم من . السوفياتي السابقيعتبر نزاع ناغورنو كاراباخ من أطول النزاعات في الاتحاد    

المحاولات العديدة التي قامت بها الأطراف الوسيطة والمحادثات المباشرة بين حكومتي جمهورية أرمينيا 

في هذه الورقة ، سأحاول تحليل الأسباب العامة . وجمهورية أذربيجان ، إلا أن النزاع لا يزال دون حل

اء وصف موجز لنماذج تحليل النزاع  و الشجرة بالأخص بعد إعط. للصراع في إطار شجرة النزاع 

العوامل  –وتحليل التماثل القصير ، سأفحص صراع ناغورنو كاراباخ باستخدام المحاور الثلاثة للنموذج 

المتمثلة في )والقضية الرئيسية ( العوامل العميقة او الأساسية او الجذرية للنزاع )الديناميكية للنزاع 

ستبحث هذه الورقة في طبيعة وديناميكيات الصراع بترتيب (. او ما نراه ) ق أو الآثارو الأورا( الجذع

وتحليل النزاع حسب  2992وانتهاءً بتوقيع اتفاقية وقف إطلاق النار في عام  2999زمني ، بدءًا من عام 

ناغورنو ومن ثم ، فإن الغرض من هذه الورقة يقتصر على الجوانب النظرية الثلاثة لصراع . الشجرة 

تهدف هذه الدراسة إلى . كاراباخ ولا يشمل التاريخ التفصيلي للصراع وتطوراته بعد وقف إطلاق النار

زيادة فهم الأسباب االجذرية و الديناميكية و القضية الرئيسية  للصراع العرقي بين الأرمن 

  .والأذربيجانيين

أذربيجان ، أرمينيا ، حل النزاعات ، النزاعات جنوب القوقاز ، ناغورنو كاراباخ ، : الكلمات المفتاحية

 المجمدة ، النزاعات العرقية والإقليمية ، شجرة النزاع

Abstract : 

   The Nagorno-Karabakh conflict is one of the longest running conflicts in the 

former Soviet Union. However, it appears that broadcasting is not unresolved. 

News of the general cause of conflict within the framework of the conflict tree. 

After giving a brief description of the conflict analysis, the tree in particular, and 

the short symmetry analysis, use the three axes of general models of conflict 

(deep, sentence, or root conflict). ) And the main issue (represented by the 

stump) and leaves or relics (or what we see). This paper will examine the nature 

and dynamics of the conflict in chronological order, starting in 1988 and ending 

with the signing of the ceasefire agreement in 1994, and analyzing the conflict 

by tree. Hence, the purpose of this paper is limited to the three theoretical 

aspects of the Nagorno-Karabakh conflict and does not include the detailed 

history of the conflict and its developments after the ceasefire. This study aims 

to increase the understanding of the root causes, dynamics and the main issue of 

ethnic conflict between Armenians and Azerbaijanis. 
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